

ARRASTRA LA ETIQUETA HACIA LA INFORMACIÓN QUE REPRESENTA.

Andrés y su mascota

Andrés y su mascota Andrés quería tener una mascota y soñaba con que algún día le regalaran una. No tenía muy claro qué tipo de mascota le gustaba más, pero sabía que le daría mucho cariño y cuidados.

Un día su papá lo invitó a dar un paseo. Mientras caminaban, pasaron por fuera de una tienda de mascotas. Andrés sintió que su corazón se agrandaba y le pidió a su papá que lo acompañara a la tienda.

Una vez adentro, Andrés, primero, miró un hámster y le dio mucha risa porque era muy pequeño y nunca se quedaba quieto. Luego, vio un perro, que ladró muy fuerte y le dio mucho miedo al verlo tan grande y con

esos colmillos tan puntiagudos. Después, vio unos peces en un acuario. Uno de los peces lo miró e hizo una burbuja. Al niño le gustó mucho ese pez le hizo mucha gracia que cuando él se acercaba a la pecera hiciera burbujas. Su papá se lo compró de regalo.

Era su cumpleaños.



Cuando llegaron a la casa, Andrés, lleno de emoción le contó a su mamá que su papá le había comprado una mascota y que desde ahora en adelante sería su mejor amigo y compañero.

Cuando la mamá vio la mascota de Andrés se sorprendió muchísimo y le dijo: “Nunca me imaginé que elegirías un pez como mascota”. Andrés instaló la pecera en su dormitorio sobre el velador y cada vez que tenía alguna prueba, estudiaba con su pez y en las noches rezaba junto a él y le daba las buenas noches.

Quería una mascota.

Lugar donde sucede la historia

Lo invitó a dar un paseo.

Razón de la entrega de un regalo.